

**Septiembre 25 de 2015**

**Impulsarán UNACH y el Colegio de Arquitectos Chiapanecos acciones conjuntas**

- Firman convenio de trabajo el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández y el Presidente del Colegio de Arquitectos Chiapanecos, Daniel Flores Navarro.

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** La Universidad Autónoma de Chiapas y el Colegio de Arquitectos Chiapanecos establecieron el compromiso de trabajar conjuntamente en proyectos académicos disciplinarios que coadyuven al proceso y formación de los futuros profesionales que se encuentran inscritos en la Facultad de Arquitectura de la Máxima Casa de Estudios del estado.

El acuerdo firmado por el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández y el Presidente del Colegio de Arquitectos Chiapanecos, Daniel Flores Navarro, ante la comunidad universitaria, estipula la oportunidad que tendrán los alumnos de incorporarse al servicio social y las prácticas profesionales en despachos y empresas del ramo, bajo la supervisión de arquitectos en activo asociados al Colegio.

En el evento que se desarrolló en el aula polifuncional de la Facultad de Arquitectura y que tuvo como testigo al Director del plantel, Berzaín Cortés Martínez, se dio a conocer la voluntad de las partes para conjuntar esfuerzos en el diseño y ejecución de proyectos académicos que sean de interés mutuo.

Asimismo, en el documento signado, quedo plasmado que el Colegio entregará a la Universidad, durante los meses de junio y diciembre de cada año, la relación de arquitectos colegiados, los despachos y empresas que sus agremiados representan y que habrán de participar en los programas de servicio social y prácticas profesionales.

De la misma manera, el Colegio impartirá una capacitación a los alumnos que sean seleccionados para integrarse a los programas citados, con la finalidad de que conozcan las actividades a desarrollar, así como las instalaciones en donde éstas se llevarán a cabo.

En tanto, la UNACH expresó su intención de participar en proyectos puntuales disciplinarios de impacto social, en donde los alcances de estos cubran los requerimientos técnico-arquitectónicos acordados y donde los alumnos de la Facultad de Arquitectura resulten beneficiados con la acreditación de las prácticas profesionales y el servicio social.

Durante su mensaje, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández dijo que convenios como éste y la suma de esfuerzos, impulsa a la Universidad a seguir trabajando con renovados ánimos, para continuar fortaleciendo la educación que se brinda a los chiapanecos, todo en beneficio de los alumnos, que son la razón de ser de la Institución, y por consiguiente la participación de los docentes.

“La UNACH sigue siendo una Universidad con responsabilidad social en todos los ámbitos, principalmente en la práctica profesional, fortaleciendo el desempeño estudiantil y complementando la formación de los futuros egresados” remarcó.

Agregó que este acto responde también a las políticas de vinculación, emprendidas por la actual administración, a fin de estrechar los lazos de cooperación con distintas instancias, a fin de que los jóvenes tengan la oportunidad de poner en práctica lo aprendido en las aulas.

Finalmente, el Presidente del Colegio de Arquitectos Chiapanecos, Daniel Flores Navarro, puntualizó que con la firma de convenio, recibir en el seno de su gremio, a futuros líderes del estado, al tiempo de cumplir con el ejercicio de responsabilidad social.